



REPARTO A DESPLAZADOS. (San Vicente).— CODERA reparte alimentos a desplazados que es uno de los principales objetivos. Colaboran estudiantes de técnicos de trabajo social del Instituto Tecnológico "Dr. Sarbelio Navarrete".

Hoy Inician Huelga de Hambre Reos de Mariona

Para hoy han anunciado una huelga de hambre indefinida los reos comunes del Penal de Mariona, en la cual también podrían estar apoyados por las reclusas de la Cárcel de Mujeres.

La huelga —según han dicho familiares de los detenidos— es en señal de protesta porque los reos no han tenido contestación a una petición de amnistía que hicieron hace más de un mes ante las mismas autoridades de Justicia (que controla los centros penales). Presidente de la República y otras autori-

dades relacionadas con las actividades de los reos.

La petición de amnistía es apoyada por todos los reos comunes de la República, que suman más de tres mil, de acuerdo con los informes, pero no se tienen datos sobre si la huelga también va a ser generalizada entre los demás reos del país.

Por otra parte, se han tenido datos de quejas que se están produciendo entre empleados de la Dirección General de Centros Penales, en donde se han estado exigiendo renuncias por razones que se ignoran,

pero al parecer con pretextos disciplinarios. Las quejas —según dijeron— son contra el propio director de esas oficinas.

Un Muerto y 20 Heridos en Accidente de Tránsito

ZACATECOLUCA.— Reynaldo Alcides Henríquez Hernández, mecánico, de 35 años y 20 pasajeros heridos, hubo en la colisión de un camión lleno de pasajeros con un bus urbano, el sábado en esta ciudad.

Según informes de las autoridades, el accidente se produjo como a las 11 de la mañana, en el cruce de la calle nueva a la autopista de Comalapa con la carretera a Ichamichén.

Detalla el reporte que el motorista del bus, Isidro Portillo Hernández, no res-

petó el alto que existe en ese sitio. El bus embistió al camión que transportaba personas del cantón El Socorro y las llevaba hacia una hacienda de La Herradura, donde se efectuarían unos pagos a los cortadores de algodón.

El camión accidentado es placas 68446 y quedó destruido del lado izquierdo.

—Favor pase a la página 48.



FALSA DOMESTICA. (Santa Ana).— Francisca Peñate de Landaverde, es buscada por agentes de la SIC, por realizar varios robos, haciéndose pasar como doméstica.



SECUESTRADO. (Quezaltepeque).— El profesor de Educación Física, Narciso Cartagena, de 55 años, fue secuestrado en Cojutepeque, lugar en donde está destacado. La familia espera noticias en el mesón Aquino, Barrio El Tránsito de esta ciudad.

Posiblemente Llegará Hoy Enviado Richard Stone

Posiblemente este día llega al país el enviado especial del Presidente Reagan, el ex senador Richard Stone, quien ayer se encontraba en Tegucigalpa, Honduras.

Según un cable de EFE,

detalla que el principal motivo de la visita de Stone, será el comienzo del diálogo formal con dirigentes de los movimientos subversivos.

Fuentes consultadas, según el cable, señalaron como inminente la reunión de Stone con una comisión de sus dirigentes, encabe-

zada por Guillermo Ungo.

Las fuentes rehusaron, sin embargo, confirmar que la entrevista vaya a celebrarse en San José, Costa Rica.

La negativa de los portavoces del FMLN, ha hecho suponer que la entrevista

—Favor pase a la página 25.

Inauguran Taller de Capacitación

SAN MIGUEL.— Con la asistencia de maestros, asesores técnicos, directores de núcleos, jefes de secciones y autoridades, se inauguró en el auditorium del Instituto Tecnológico un Taller de Capacitación.

En el evento se hizo un análisis de las actuales políticas educativas y se presentó un proyecto de celebración de la Semana Cívica para 1983, la cual culminará con el desfile tradicional del 15 de Septiembre.

Advierten Contra Falsos Instaladores Eléctricos

Advertencia contra los falsos instaladores eléctricos, hace el Dr. José Antonio Alfaro Castro, Director de Energía y Recursos Mineros del Ministerio de Economía.

La advertencia obedece a los trabajos malos que sobre instalaciones eléctricas se han comprobado,

los cuales —dijo el Dr. Alfaro— podrían dar origen a accidentes que podrían ser fatales para los usuarios.

Se tiene conocimiento —dijo el Dr. Alfaro— que muchos individuos se hacen pasar como instaladores

—Favor pase a la página 44.

De Santa Ana: 3 Miembros de Defensa Civil Matan en Cantón

SANTA ANA.— Eduardo de Jesús Olmedo, Luis Aguirre Hernández y Juan Isabel Murcia, miembros de la Defensa Civil de Coatepeque, murieron al ser emboscados en el Cantón Pileatas.

Dicen las fuentes que uno de los presuntos atacantes, murió en el mismo lugar y además resultaron dos lesionados.

Miembros de la 2ª Brigada de Infantería llegaron horas después a catear todas las casas de la zona.

el interior de su vivienda por su cuñado Candelario Lima Barrera.

El hecho ocurrió el fin de semana anterior en el interior de la pieza No. 23 del

—Favor pase a la página 25.

Conductores Irrespetan a Usuarios

Los motoristas de la Ruta 2 que recorre de Mejiancos a la Colonia Costa Rica, se destacan por irrespetuosos, dicen usuarios.

Las expresiones son abiertas a cada instante, dentro de los vehículos y

—Favor pase a la página 35.

MATAN A COMERCIANTE

SANTA ANA.— La comerciante Bertha Graciela de Toledo de 39 años, fue muerta a puñaladas en

—Favor pase a la página 35.



VACUNACION.— (Sonsonate). Campaña de vacunación se efectúa en esta ciudad, en la Unidad de Salud, donde más de 200 niños son atendidos diariamente para preservarles de numerosas y graves enfermedades, entre ellas polio, tétano, difteria y sarampión. La enfermera Maritza Elizabeth de Vega vacuna con la BCG al niño Manuel Alejandro Castro, que está en brazos de su madre, Hortensia de Castro. Observa, la enfermera María Esther de Trigueros.



CLAUSURA SEMINARIO.— En el Hotel Sheraton se clausuró anteanoche el III Seminario de Técnica Azucarera, organizado por ATASAL. Participaron 200 técnicos, representantes de instituciones y cooperativas. Presidieron el acto: Ing. Ramón González, de INAZUCAR; Ing. Luis Enrique Palomo, presidente de ATASAL, e Ing. Roberto López Parker.

Encuentro Cooperativas de Zona 2 en Sonsonate

SONSONATE.— El sábado anterior se realizó en esta ciudad un encuentro cooperativista con la asistencia de cooperativistas de la Zona Dos de Occidente.

El evento lo organizó la Asociación Cooperativa de Ahorro y Créditos Magisterial El Esfuerzo. En el convivio dictaron la conferencia "La importancia de la integración a nivel mundial, nacional y regional", a cargo del Dr. Jaime Bernardo Oliva, quien hizo un esbozo de la trayectoria del cooperativismo en El Salvador, su estado activo y el éxito que se avizora en el futuro.

Participaron miembros de las cooperativas: ACEPEPSA, ACACCI, COCPI, CONENSA, ACACME, ACACE, SHUACOOP y La Mica.

El Dr. Oliva al referirse a la integración nacional cooperativista detalló sobre la fundación y actividades de FENACITES y O.

—Favor pase a la página 48.

Elegirán Reina del Club Social Deportivo

En ceremonia especialmente preparada para el próximo sábado 10 de septiembre en el Club de Prensa, se elegirá a la Reina del Club Social Deportivo "Rabi 33".

El evento dará inicio a las cuatro de la tarde, con la presencia de autoridades deportivas y reconocidos intelectuales del país que han sido especialmente invitados para formar la

—Favor pase a la página 44.

—Favor pase a la página 44.